

Premier départ pour Hugues et Domi le jeudi, ils explorent le secteur où nous irons le samedi.

Vendredi matin départ de Séverine et Jean-Pierre, ils s'arrêtent grimper dans les falaises de Suberpene (super bene ou superbe on ne sait pas 😊)

Vendredi soir arrivée de tout le reste du monde.

On dîne tranquillement en mode auberge espagnole. Ensuite vient la discussion des différentes activités du lendemain animée par Domi qui parle des pré positionnements et des réadaptations à faire.

4 activités différentes:

Crête de la Mourèle pour Clemens premier de cordée, qui partira avec Martin, Mélodie et Olivier.

Thomas, Aline et Jean-Pierre partiront faire de la grande voie à Cap de Long.

Une cordée de trois, JP, Thomas et Aline, est partie samedi matin de la "colo", 8h30 tapante, sous un grand ciel bleu, en direction de Cap de Long, pour grimper en grandes voies au-dessus du lac de Néouvielle. Heureuse élue, la voie "Cousins, cousines", 6 longueurs, 150m de dénivelé, un mélange de vertical avec des bonnes prises et de dalles, en passant par une petite crête, allant du 4+ au 5C. En bref, un vrai petit régal sous le soleil, chacun ayant pu mener la cordée sur les longueurs de son choix...

Une fois au sommet, la descente était nécessaire, JP a donc installé 2 rappels dans le secteur "Pubis", le long d'une roche verticale et bien humide, les débarquant aux pieds de cette majestueuse falaise...

Pour finir, rien de mieux qu'un petit casse-croûte partagé au bord du lac, heureux et satisfaits de cette belle journée partagée!

Hugues et Séverine seront premiers de cordée et emmèneront Stéphanie, Paul, Antoine Mariau et Lise, à la crête des Alharisses.

Thierry, Dominique et Jean-Louis, partiront faire de la randonnée au Pic de la Sauvegarde. Antoine Gemmerle et Aurélien partiront faire de la grande voie puis enchaîneront s'ils le peuvent sur la crête des Alharisses.

La journée débute sur un ciel ensoleillé, inespéré!!!! Départ à différentes heures: Clémens, Martin, Olivier et Mélodie sont les plus matinaux puisqu'ils décollent à 6h!

Tout se passe bien pour toutes les activités:

Petit pic des alharisses: Une marche d'approche d'environ 50 min, puis le temps de se mettre en tenue, de s'équiper, on débutera à 10h l'arête.



Tout se passe très bien malgré une petite frayeur sur un passage pas choisi, où l'autre cordée a dû lancer une corde pour aider à la sortie de ce passage difficile. Arrivée au niveau d'un relais, on se fait rattraper par Antoine et Aurélien qui ont réussi à arriver en corde tendue après leur grande voie "Embarquement immédiat".

C'est un peu la queue à ce moment là car une des cordes était bloquée et comme nous ne nous entendions pas, chacun attendait le démarrage de l'autre aux différentes extrémités, finalement problème réglé, nous avons pu profiter de vues exceptionnelles avant que le ciel ne se couvre, et ce pour toute la fin de la journée. Les quelques gouttelettes nous ont fait accélérer et nous sommes descendus en rappel juste avant le Petit Pic dans une cheminée, arrivés en bas il se met à pleuvoir mais heureusement ça s'arrête assez vite même si nous sommes dans un nuage! Descente un peu fastidieuse sur des rochers, mais tout s'est bien terminé! Belle formation de la part de Séverine et Hugues, nous avons appris plein de choses et surtout nous en avons pris plein la vue, nous revenons tous ravis!



Crête de la mourèle: L'équipe de Clémens s'est levé le plus tôt et a pu profiter du beau temps... au début.. après une petite sieste ils ont fini par redescendre!



Antoine et Aurélien ont réussi à enchaîner la voie embarquement immédiat jusqu'au petit pic où ils ont rejoint l'équipe de Hugues et Séverine.



Thierry, Dominique et Jean-Louis font une magnifique randonnée jusqu'au refuge de Benasques à 2450 m, remplie de discussions!



Une cordée de trois, JP, Thomas et Aline, est partie samedi matin de la "colo", 8h30 tapante, sous un grand ciel bleu, en direction de Cap de Long, pour grimper en grandes voies au-dessus du lac de Néouvielle. Heureuse élue, la voie "Cousins, cousines", 6 longueurs, 150m de dénivelé, un mélange de vertical avec des bonnes prises et de dalles, en passant par une petite crête, allant du 4+ au 5C. En bref, un vrai petit régal sous le soleil, chacun ayant pu mener la cordée sur les longueurs de son choix... Une fois au sommet, la descente était nécessaire, JP a donc installé 2 rappels dans le secteur "Pubis", le long d'une roche verticale et bien humide, les débarquant aux pieds de cette majestueuse falaise... Pour finir, rien de mieux qu'un petit casse-croûte partagé au bord du lac, heureux et satisfaits de cette belle journée partagée!



Retour de tout le monde en fin d'après midi, douche pour tout le monde après cette journée intense! Puis lancement de l'apéro, du barbecue, dégustation de bons vins et plein de discussions.



Nous discutons ensuite de la journée du lendemain! Compliqué au vu du temps... Nous décidons de voir le lendemain matin comment est le temps et en fonction nous verrons si nous allons à Cap de Long ou à Suber Pene et Hugues, Aline et Thomas décideront également s'ils peuvent ou non aller sur la crête des Alharisses.

La soirée se poursuit et abouti sur une super idée de Clémens pour le club, le lancement d'un slogan pour Escalibourne: le CAM : Convivialité-Apéro-Montagne, un moyen sûr de rassembler tout le monde, et peut être même de créer des super tee-shirts.... A suivre...!!!

Le lendemain il fait brouillard, c'est tout bouché, et la caméra du lac d'orédon aussi. Donc nous décidons de ranger le gîte et de partir à Hèches à Suber Pene qui est sur la route. On arrive là bas et il fait gris mais ça passe. On se lance donc sur plusieurs voies. Thomas, Mélodie et Aline partent sur un autre secteur faire de la couenne.

Ensuite les cordées sont les suivantes: Clémens et Jean-Louis, Séverine, Paul et Lise, Antoine M. et Domi, Antoine G. et Aurélien, JP et Hugues. On arrête assez rapidement car il se met à pleuvoir et le rocher est glissant et mouillé. Tant pis on pique nique à la voiture et on débrief, c'était un super moment! Ca commence à se dégager lorsque nous sommes sur le départ.. C'est comme ça!



Retour à la maison, bien fatigués mais revigorés de notre montagne tant adorée!

Merci à tous pour ce superbe WE et vive EsCAMibourne (Convivialité, Apéro, Montagne)!